

Disturbios ante Pdte. de Venezuela en Managua

Managua, 30 marzo (AP). El presidente venezolano Luis Herrera Campins, quien arribó aquí hoy acompañado de miembros de la oposición de su país, anunció que Venezuela suministrará 12.000 barriles diarios de petróleo a Nicaragua y exhortó a los dirigentes de la revolución nicaragüense a realizar una revolución con libertad.

Tras anunciar el suministro de petróleo para colaborar en la reconstrucción de Nicaragua, Herrera Campins dijo que "en la medida en que se consolide, enraice y profundice el ejercicio democrático de las libertades en Nicaragua, América Latina continuará dando su solidaridad".

El presidente venezolano, hablando en un acto de ma-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Los Angeles, marzo 30 (AP). Singer Dick Haymes, uno de los más famosos cantantes falleció de cáncer en el Cedars-Sinai hospital de Los Angeles.

Erupción causa pánico zona de Estados Unidos

Cougar, Washington, marzo 30 (UPI). El monte St. Helens entró hoy nuevamente en erupción provocando el pánico entre los residentes de la zona.

"Suena como el primero", dijo Jimmie Barcus refiriéndose al primer estallido del volcán.

Después de 123 años de silencio el monte St. Helens erupció el jueves con un gran estallido seguido por una serie de explosiones que abrieron un cráter, culminando una semana de actividad.

El servicio de guarda-
Pasa a la página 63



ERUPCION. Cougar, Washington, marzo 30. (AP). Humo y ceniza surgen del volcán S. Helens, a unos 72 kilómetros al Nordeste de Portland, al entrar en erupción el viernes después de un letargo de más de un siglo. Las explosiones con-

tinúan en la Plaza de la Revolución, dijo que el gobierno y pueblo de Venezuela "con su solidaridad de siempre se encuentran en plan de cooperar en los aspectos más importantes que afronta Nicaragua en la reconstrucción".

Ante unas cuarenta mil personas que asistieron a vitorearlo, Herrera Campins expresó estar convencido de que "en esta tierra donde se enseñoreó el despotismo se establecerá una nación de hombres libres como lo proclamó Sandino".

Apoyo

Herrera Campins recordó el apoyo que los países del Pacto Andino prestaron a la lucha contra la dictadura
Pasa a la página 30

Juzgan 50 extremistas albanos en Yugoslavia

Belgrado, marzo 30 (UPI). El mes próximo serán juzgados en Yugoslavia 50 nacionalistas albanos extremistas de la provincia de Kosovo, en uno de los juicios más notables desde la Segunda Guerra Mundial.

La noticia del juicio fue difundida cuando el presidente Josip Broz Tito, de 87 años, que es el símbolo de la unidad nacional de Yugoslavia, sigue muy grave.

El influyente diario Politika, de Belgrado, publica hoy un extenso artículo

desde Pristina, capital de la provincia sureña de Kosovo, una de las áreas más pobres de Yugoslavia, cuya población es en su mayoría étnicamente albana. "Dentro de dos semanas se juzgará a 50 personas acusadas de actividades contra el pueblo y contra el estado", dice el artículo.

"Son nacionalistas albanos que están organizados en varias áreas de Kosovo, y distribuyeron carteles y volantes hostiles, difundieron falsedades acer-

Pasa a la página 62

170 arrestados por la violencia en la India

Calcuta, India 30 marzo (AP). Dos docenas de policías resultaron heridos y más de 170 personas fueron arrestadas hoy en violentas manifestaciones de partidarios de la primera ministra Indira Gandhi.

Fue el sexto día consecutivo de enfrentamientos entre la policía y partidarios de la Gandhi en el estado de Bengala Occidental. Los manifestantes exigían un bloqueo económico contra el vecino estado de Asam, en el Norte, donde durante los

últimos meses las autoridades han procurado expulsar a millones de personas que se cree huyeron de la vecina Bangladesh.

Los activistas partidarios de la Gandhi sostienen que los Bengaleses y otras minorías —aparte de los Asamitas—, han resultado muertos y heridos en la campaña, o bien obligados a huir a Bengala Occidental.

La poderosa coalición dirigida por marxistas que gobierna el estado de Bengala Occidental se ha
Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CIRUJANO. El Cairo, Egipto, marzo 30 (AP). El hematólogo francés George Flandrin, integró el grupo de cirujanos que operaron al ex Sha.

Egipto condecora al Dr. Debaquey

El Cairo, marzo 30 (UPI). El presidente Anwar Sadat confirió hoy altas condecoraciones egipcias al médico estadounidense Michael Debaquey y al equipo de profesionales extranjeros y egipcios que lo ayudaron a realizar la operación en la que extirparon el bazo canceroso al depuesto Sha de Irán.

Debaquey, famoso cirujano cardíaco de origen libanés que llegó el miércoles de Houston, Texas, a pedido del Sha, recibió la orden de la república de primera clase.

Cuatro de sus ayudantes
Pasa a la página 62



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO MINISTRO. Santiago de Chile, marzo 30. (AP). El nuevo ministro de Relaciones Exteriores, René Rojas Galdames, acompañado por el ex canciller Hernán Cubillos (derecha). Rojas Galdames hizo una visita de cortesía anoche a Cubillos.

Carter y Reagan en primarias en Kansas

Washington, marzo 30 (UPI). Los expertos y las encuestas señalan al presidente Jimmy Carter y a Ronald Reagan como los favoritos para las elecciones primarias del martes en Kansas y Wisconsin.

Mientras Kansas celebra elecciones primarias por primera vez, Wisconsin las lleva a cabo desde hace 75 años y es considerado el lugar de nacimiento de tales consultas partidarias.

En Wisconsin hay un

factor adicional, y es que el gobernador de California, Edmund G. Brown, que es demócrata, y el representante republicano John Anderson, de Illinois, trabajaron duro en ese estado para mantenerse en competencia en sus respectivos partidos.

Wisconsin es también el lugar donde ganaron los favoritos. John F. Kennedy derrotó a Hubert Humphrey en 1960; George Wallace mostró su apoyo norteño en 1964; y
Pasa a la página 62

Por muerte Aldo Moro 30 detenidos en París

París, marzo 30 (Latin-Reuters). La policía francesa detuvo a 30 personas, incluyendo a tres italianos buscados por su presunta vinculación con el asesinato del ex primer ministro italiano Aldo Moro, dijeron hoy fuentes policiales.

Otras ocho personas detenidas en operativos policiales contra militantes de extrema izquierda en París y en la Riviera quedaron en libertad tras ser interrogados, agregaron las fuentes.

En los operativos la policía capturó unos 600 kilos

de explosivos, subametralladoras y granadas de mano.

En Roma, la policía dijo que tres personas detenidas en Francia y sospechosas de haber participado en el secuestro y posterior asesinato en 1978 de Aldo Moro, son Franco Pimano Enrico Bianco y su esposa Orrianna Marchionni.

Poco después que Moro fuera secuestrado por las Brigadas Rojas la policía italiana emitió órdenes de arresto contra las tres
Pasa a la página 30

Demora ayuda de EUA 'tortura' a Nicaragua

Nueva York, marzo 30 (AP). La revista "Newsweek" publica en su edición de esta semana un reportaje a Daniel Ortega, miembro de la Junta de Gobierno de Nicaragua, en que éste afirma que la demora de Estados Unidos en conceder un préstamo de 75 millones de dólares a su país "es una tortura para el pueblo nicaragüense".

En la entrevista, Ortega discutió también el derecho de Estados Unidos a condicionar esa ayuda a que se den garantías de respeto a los derechos hu-

manos. "Esperamos el mismo trato que Estados Unidos le dio a Somoza: préstamos sin condiciones. Nadie le ha dado (a Estados Unidos) autoridad para actuar como guardian de los derechos humanos en el mundo", dijo Ortega.

Con respecto a la afirmación que hizo en septiembre del año pasado ante las Naciones Unidas en el sentido de que Nicaragua no pagará las deudas contraídas en el exterior por el régimen de Somoza, Ortega aclaró
Pasa a la página 30